

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Kepada Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 30, 2023 - 21:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Kepada Warganya*

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Bripka SUPRIONO, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, telah melaksanakan kegiatan door-to-door yang bertujuan untuk mempererat koneksi antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 30 Agustus 2023, dimulai pukul 14.00 WIB di warga masyarakat Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka SUPRIONO menyambangi secara langsung rumah-rumah warga untuk mendengarkan aspirasi dan curhatan masyarakat terkait pelayanan kepolisian serta memberikan himbauan penting. Dalam konteks tahun 2023 yang merupakan tahun politik, Bripka SUPRIONO juga mengingatkan warga untuk mewaspadai berita hoax yang dapat mengganggu stabilitas keamanan dan menyesatkan opini publik. Beliau mengedepankan prinsip A'A DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) yang menjadi program utama Kapolres.

Tidak hanya itu, dalam pertemuan tersebut Bripka SUPRIONO juga memberikan perhatian khusus terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk turut berperan aktif dalam mencegah tindak pidana ini dengan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan, terutama jika ada warga yang merencanakan perjalanan ke luar daerah atau luar negeri. Dalam situasi darurat atau situasi yang membutuhkan tindakan segera, warga diingatkan untuk menghubungi Call Center 110.

Kehadiran Bripka SUPRIONO dalam kegiatan door-to-door ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat setempat. Melalui komunikasi yang terjalin dengan baik, diharapkan masukan dan informasi dari warga dapat lebih efektif direspons oleh kepolisian, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.